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数理学院学工组召开 2021 年第 16 次工作例会

11 月 24 日上午，数理学院学工组 2021 年第 16 次工作

例会在教学综合楼 A1505 会议室召开。院学工组全体辅导员

参加会议。院团委书记朱佳斯主持会议。

会议集中学习了党的十九届六中全会精神。会议指出，

要深刻领会党百年奋斗的伟大成就和历史经验，深刻领会党

未来发展的重大要求和为党育人、为国育才的重要使命。会

议强调，辅导员要学深学透全会精神，要通过课堂、年级大

会等多种形式向学生宣传解读好全会精神。要进一步提升数

理学生工作队伍的政治素养和能力水平，要响应学生需求，

围绕学生发展，做好青年学生思想教育和价值引领工作。

会议肯定了近期组织的各类学生体育活动。近期，学院

在校运动会上取得较好成绩，院团委、学生会相继组织了篮

球、足球、羽毛球等多项体育竞赛活动，学生参与度高，活

动效果良好。特别是组织的师生联谊赛等活动，进一步加强
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了师生的互动和情感交流。会议认为，开展好各类体育竞赛

活动，既能强健体魄，又能增进交流，还能培养团队精神和

坚韧不拔、遵守规则的意识。会议强调，要高度重视体育育

人的作用，发掘和弘扬体育育人的功能，引导学生既要把学

习搞好，又要把身体练好，做到德智体美劳全面发展，将来

成为能担当民族复兴大任的社会主义建设者和接班人。

会上举行了第二期辅导员“知数达理”微论坛。辅导员

孙宇涛作工作心得分享，兼职辅导员蒋静作点评。孙宇涛从

工作机制、工作实施、工作规划等方面对学院学生党建工作

进行了总结，剖析了工作中存在的短板，提出了对策建议。

蒋静从参与筹备党支部风采大赛的相关工作出发，交流了个

人感想，提出对辅导员工作的新认知。

会议还听取了辅导员近期工作情况汇报。通报了学生考

研、就业推进情况，就疫情防控、防范电信诈骗、学生组织

管理团队建设、兼职辅导员队伍建设等提出了要求。
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